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Unit 1.      Вводный курс.
Буквы и фонетическая транскрипция
Учим алфавит.

Алфавит.

  A       B      C       D       E      F       G 
 [ei]    [bi:]  [si:]  [di:]   [i:]   [ef]   [dZ i ]

  H       I        J        K       L     M      N      O       P
[eitZ ] [ai]  [dZei ] [kei]  [el]  [em]  [en]  [ou]   [pi:]

  Q        R          S         T        U       V      W
[kj u:] [a:(r)]   [es]    [ti:]    [ju:]   [vi:]   [d blj’u:]

  X        Y          Z.             Oh, well, you see               Теперь и ты знаешь
[eks]    [wai]    [zed]         How we know the ABC.    Как мы знаем АВС(алфавит).

Считалки от 1 до 10.     

1.One, one, one,                                                        2. Two, two, two,
   Little dogs run.                                                           Rats see you.

3. Three, three, three,                                               4. Four, four, four,
    Squirrel in the tree.                                                   Toys on the floor.

5. Five, five, five,                                                      6. Six, six, six,
    Plane in the sky.                                                        Two short sticks.

 7. Seven, seven, seven,                                             8. Eight, eight, eight,
     Here is a raven.                                                         Hen on the plate.

9. Nine, nine, nine,                                                    10. Ten, ten, ten,
    Apple is very fine.                                                       Catch me if you can.    
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    Vowels. Гласные.

Долгие                                            Краткие
1. [i:] - ии                                        1. [ i ] – и    краткий, открытый
2. [a:] - аа                                         2. [ ] - а
3. [o:] - оо                                        3. [o ] – о    краткий, открытый
4. [u:] - уу    без сильного              4. [u] – у   со слабым округлением губ
                       округления губ
5. [э ] – йо, е                                   5. [э ] – э   безударный гласный
6                                                      6. [a ] - э    открытое ( в словах “эхо”, “эй”)
                                                           7. [o ] – о
                                                           8. [ e ] – э в словах  “этот”, “ экий”

Дифтонги.

1. [ ei ] - эй
2. [ ou ] - оу
3. [ ai ] -  ай
4. [ au ] - ау
5. [ oi ] - ой
6. [ i э ] – иэ
7. [ э ] - эя
8. [ uэ ] - уэ

Consonant. Согласные
1.   [ p] - п                             13. [ l  ] -   л
2.   [ b] - б                             14. [ m ] -  м
3.   [ f ] - ф                            15. [ n  ] -  н
4.   [ v] - в                             16. [ ŋ  ]  -  н*  “носовое”
5.   [ k ] - к                            17. [∫ ] -   ш  мягкий
1. [ g ] - г                            18. [ Z  ] –  ж   в слове “вожжи”
2. [ s ] - с                            19. [ tZ ] - ч
3. [ z ] - з                            20. [ dZ ] – дж*   слитное, как  в слове “джигит”

4. [  ] – с*                         21. [ j   ] –  й, разделительный ъ
5. [ ð ] – з*                         22. [ h   ] –   х   ( как простой выдох )
6.  [ t ] - т*                          23. [ r   ] –   р*   ( без вибрации кончика языка )
7.  [ d ] - д*                         24. [ w ] –  ув  ( с маленьким отверстием м/у губами )
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  Типы чтения гласных и согласных букв и их сочетаний

Типы слогов

            Открытый Условно-открытый        Закрытый
Слог оканчивается на гласную

           he, she, me

Слог оканчивается на согласную,
за которой стоит нечитаемая
буква «е»
       make, note, time

Слог оканчивается на одну или
несколько согласных
sit, test, but

Правила чтения гласных    a, e, i, o, u, y
в ударных и безударных слогах

                                           Типы чтения           
       I         II         III         IV

Гласные Открытый
ударный
тип слога

Закрытый
ударный тип
слога

Гласная + r
Ударный
 тип слога

Гласная + r + e Безударный
слог

    A a     [ ei ]
    plate

     [  э   ]
     lamp   

   [  a:  ]
     car

     [ э  ]
     share

  [ э ]
   ago

    E e     [  i:  ]
   Pete
    we

     [  e  ]
      ten
     desk

   [  э:  ]
   her

     [  i э   ]
      here

  [ э ]    [  i  ]
   absent
   forest

    I  i
   Y y

   [  ai  ]
   fine, by,
   hi,  byte 

     [  i  ]
     bit
  mystic

   [  э:  ]
   girl

     [ aiэ  ]
      fire
      tyre

  [  i   ]
  music
  copy

   U u    [  ju: ]
   tube

    [   ]
    cut  

    [  э: ]
     turn

    [ juэ  ]
     pure

 [  ]    [ ju: ]
  success
  unite

   O o    [ ou  ]
   bone
    no

    [  o  ]
    not
   most

    [ o:  ]
    sport

     [ o: ]
     more

 [ э  ]    [ ou ]
   retro
   confer
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Правила чтения согласных и буквосочетаний

      Буквосочетания      Звук                Применение
                                                 C c
              c                     [  s   ]  Перед гласными буквами   e, i, y

  cent, city, cycle, face   
             c      [  k  ] В остальных случаях   

  car, come
             ch,  tch     [  t∫  ]  Chair
             ck     [  k   ]  Black
            -cial     [∫iэl ]  special
            -cient     [∫ient]  efficient
                                                 S s
              s     [  s  ]  В начале слов,

 Перед и после глухой согласной
 и в сочетании  ss
  send, spend, cups, dress

             S    [  z  ]   После гласных
  Между гласными,
  На конце слов после звонких согласных или
  гласных
  as, days, nose, sees, pens, bells

             sh     [ ∫  ]          She
             -ssion     [ n ]  Session, commission
                                               Th    th
             th     [   ]   В начале и в конце знаменательных слов   thin, bath

             th     [ ð ] В служебных словах, наречиях, местоимениях, а также
между двумя гласными буквами    the, then, this, together

                                                G      g
              g     [ dZ ] Перед гласными  e, i, y            page, gin, age

              g     [  g  ] В остальных случаях               game, bag
              ng     [ ŋ ]  Long, song, English

                                               N       n
             nk     [ nk ] Think
             kn     [  n  ] know
                                                   Wh
            wh + o     [ hu ]  Who, whose
            wh + любая
                   гласная

    [  w ]  What, when, why

Ph
           ph     [  f  ] photo
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Немые непроизносимые согласные

Согласная В каких случаях не
произносят

Примеры Исключения

b bt
mb

doubt
limb
comb

g gn  
gm

sign
paradigm 

gh gh
igh

through
high

laugh [la:f]
enough [ina:f]

k kn know
l lf

alk
lm

half
talk
palm

gulf  [g lf]

l в глаголах could, should, would
n mn autumn
p pn

pt
receipt

s sl island
t ft

st
often
listen

r перед согласными
и в конце слова

term
far

w перед      r write
wrong
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